



UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA.

1ER. SEMESTRE.

MATERIA:

SALUD PÚBLICA.

DOCENTE:

DR. MANUEL EDUARDO LOPEZ GOMEZ.

ALUMNO:

ANTONIO RAMON HERNANDEZ URBINA.

FECHA:

VIERNES, 02 DE OCTUBRE.

CONCEPTO DE SALUD.

CONCEPCIONES DE SALUD.

CONCEPCION TRADICIONAL.

En las culturas primitivas, el brujo era curandero.

Conocimiento de plantas.

Cercanía con los dioses.

A finales del siglo XIX y comienzos del XX se empieza a observar el desplazamiento de la concepción biológica de la salud

El proceso biológico se empezó a mirar como un hecho ligado a las condiciones que rodean la vida humana.

La epidemiología se vio abocada a cambiar la unicausalidad hacia la multicausalidad.

CONCEPCION MODERNA.

En los años noventa, se inicia el estudio de la salud desde las representaciones sociales.

Es así como en la actualidad se abre paso a un análisis de la salud y la enfermedad como el resultado del proceso social.

Predomina con cierto grado de generalidad, el modelo biomédico.

Modelo que ha entrado en crisis, a partir de la crítica de su deshumanización y su racionalidad exclusivamente técnico-instrumental.

CONCEPCION POST-MODERNA.

El post-estructuralismo asume que los gestos tienen sentido, y que todo lo que el ser humano organiza en torno suyo, en objetos, costumbres, discursos o literatura, constituye un sistema coherente de signos.

Los conceptos de salud y enfermedad pueden tomar un giro mediante la construcción de nuevas posiciones desde el lenguaje de las sociedades, pues se concibe el lenguaje como el centro del proceso de conocer, actuar y vivir.